

SOLICITUD DE AZOGUE PARA BENEFICIAR METALES

IGNACIO AYALA A MORELOS

TEPANTITLÁN, AGOSTO 29 DE 1812⁵²⁰

Otro oficio del propio Ayala a Morelos que comienza:

En 13 del corriente ocurri a la superioridad del excelentísimo señor Rayón, en solicitud de que me proveyese con un poco de azogue para beneficiar los metales de este real.

Tepantitlán, 29 de agosto de 1812.

⁵²⁰ *Prontuario*, Legajo 21, "Contestaciones de los principales corifeos de la insurrección, Morelos, Rayón, Matamoros, Berdusco, Liceaga, Cos, y de otros varios cabecillas, como constará de sus números respectivos", número 128; *Prontuario*, 1995, p. 414.